

Prix de l'intermodalité



Tisséo récompensé pour ses efforts en faveur de l'intermodalité

Jeudi 28 novembre, à l'occasion des Rencontres nationales du transport public qui se tiennent à Bordeaux du 27 au 29 novembre 2013, le Ministre des Transports, Frédéric Cuvillier a remis le challenge de la meilleure promotion de l'intermodalité à Joël Carreiras représentant Pierre Cohen président de Tisséo.

Ce prix récompense les efforts de Tisséo pour promouvoir et développer la pratique du covoiturage. Il conforte la politique volontariste menée par Tisséo pour développer les modes de déplacements alternatifs à la "voiture solo", afin de lutter contre la saturation des réseaux routiers.



Contact Presse

Michèle Guallar
Tél. : 05 62 11 29 54 Mob. : 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr

